



Chronique de Mars 1901

SOMMAIRE. — Les scandales de la Préfecture. — A travers Lyon. — Les morts du mois. — M. Henri Mangini. — Thimonnier et la machine à coudre. — Le Salon de 1901. — Les conférences. — M. Aimé Vingtrinier à la Société littéraire. — Les livres du mois. — Nos théâtres.

TOUT d'abord, le 1^{er} mars, arrestation sensationnelle de M. Meyer, chef de la 4^e division à la préfecture du Rhône, et de Mignot, agent d'affaires à Villeurbanne, son prête-nom, son complice, dit-on.

Le 7 mars, noces d'argent des Facultés catholiques de Lyon, célébrées à l'occasion de la fête de saint Thomas d'Aquin. Discours très intéressant de Mgr Forest, supérieur de la maison des Chartreux.

Le 23, bal des étudiants de Lyon, au Grand-Théâtre. Cette fête qui, il y a quelques années, attirait une foule élégante et mondaine, est aujourd'hui complètement délaissée. On y chercherait en vain d'éclatants costumes, de riches travestis de caractère. Ce n'est plus qu'une vulgaire mascarade où les clubmen et les gens de bonne compagnie se trouvent étrangement dépaysés.